

DELIK HUKUM

Dalam Rangka Cooling Sistem, Kapolsek Losari Silaturahmi Dengan Warga Desa Panggangsari

Panji Rahitno - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Sep 25, 2024 - 14:45



KAB. CIREBON - Kapolsek Losari Aip Nani Kusmayti, SH, MH dengan di dampingi Kanit Intel Ipda Yudi Hermanto bersilaturahmi dengan masyarakat dan anak muda yang sedang nongkrong di sekitar kantor Desa Panggangsari dalam rangka cooling sistem menjelang PILKADA serentak 2024. Selasa malam (24/09/2024) Pada kesempatan tersebut selain memperkenalkan diri sebagai Kapolsek Losari Aip Nani Kusmayti, SH, MH, mengingatkan warga desa Panggangsari pentingnya kegiatan silaturahmi. "Silaturahmi ini wajib hukumnya sebagai manusia kita saling membutuhkan, saya tidak bisa bekerja sendiri, kami

berharap kegiatan silaturahmi ini dapat menciptakan dan membangun kerjasama seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan keamanan dalam wilayah kita ini khususnya Desa Panggangsari". Ujar Akp Nani Lebih lanjut Akp Nani mengajak warga Desa Panggangsari untuk membangun hubungan yang baik dimulai dari dalam keluarga kita sendiri, kemudian ke tetangga-tetangga, dan ke lingkungan yang lebih luas lagi. "Mari sama-sama kita menjaga anak-anak remaja dengan senantiasa mengawasi dan menuntun anak-anak agar tidak terjerumus ke hal-hal yang dapat merusak masa depannya". "Dalam waktu dekat ini kita akan menghadapi pemilihan Bupati dan wakil bupati Cirebon dan pemilihan Gubernur Jawa barat dan wakilnya, Pilihan kita boleh berbeda akan tetapi jangan korbankan hubungan kekeluargaan silaturahmi yang sudah kita jaga selama ini, mari kita jaga keamanan dan ketertiban dengan lebih pererat komunikasi". Diakhir kegiatan tersebut Akp Nani Kusmayati, SH, MH dan Ipda Yudi Hermanto mengingatkan warga Desa Panggangsari agar di musim kemarau rawan terjadi bencana kebakaran mari kita sama-sama lebih berhati-hati lagi terutama penggunaan kompor dan aliran listrik di rumah masing-masing, selalu di kontrol agar kita terhindar dari hal-hal yang tidak di inginkan.